

<b>Medio</b>	Radio Bío Bío
<b>Fecha</b>	1-7-2015
<b>Mención</b>	Estudiantes de la Universidad Diego Portales comenzaron a bajar tomas. Mención a presidente de la FEUAH.

**Estudiantes de la Universidad Diego Portales comenzaron a bajar tomas.**

Tras un mes de paralización estudiantes de las distintas carreras y facultades de la Universidad Diego Portales comenzaron a bajar las tomas.

Mención:

- Nicolás Fernández, presidente de la Federación de Estudiantes de U. Diego Portales.
- Carlos Peña, rector U. Diego Portales.
- José Martínez, presidente de la Federación de Estudiantes de la U. Alberto Hurtado.